

Zinc +5 D.L.

Zinc +5 D.L.

Science-Driven NutritionSM

La nutrition soutenue par la science^{MC}

Guaranteed Minimum Analysis:

Magnesium (Mg) 0.5%, Copper (Cu) (actual) 0.5%
Iron (Fe) (actual) 1.0%, Manganese (Mn) (actual) 2.0%
Molybdenum (Mo) 0.2%, Zinc (Zn) (actual) 4.0%

Zinc+5 D.L. is designed for foliar use on all crops to prevent or correct micronutrient deficiencies. Foliar fertilization is intended to supplement standard ground fertility programs and will not by itself provide all nutrients normally required by agricultural crops. This product should be used on the basis of a soil and/or tissue analysis.

Directions for Commercial Use:

Foliar: Apply 1.2-9.4 L/ha (0.5-3.8 L/ac) with sufficient water for thorough coverage.

APPLICATION PRECAUTIONS:

Tank Mixes

Zinc+5 D.L. is compatible with many fertilizers and pesticides but a compatibility check is always recommended. Fill the tank 1/2 to 2/3 with water and begin agitation and add tank-mix partner products (surfactants, pesticides, etc.) to the tank based on manufacturer labeled instructions. Mixing order will depend on the tank-mix partners. If the tank-mix partners are sensitive to high pH, add Zinc+5 D.L. first to lower the pH of the spray solution. If the tank-mix partners are sensitive to low pH solutions, add Zinc+5 D.L. last and spray immediately after mixing. For adjuvants refer the tank-mix partner labels for the proper mixing order and adjuvant selection. If mixing with fixed copper based fungicides use the lowest labeled rate of Zinc+5 D.L. and ensure good drying conditions exist at time of application. Do not apply Zinc+5 D.L. in combination with citrus oils at more than 1.2 L/ha (0.5 L/ac) or 0.25%, whichever is less or in combination with petroleum oils at more than 4.7 L/ha (2 L/ac) or 1.0%, whichever is less.

Spray Applications

Do not apply Zinc+5 D.L. with any type of hand, pump or back-pack sprayer. Do not use hand gun type applicators. Contact Agro-K or your Crop Advisor with questions. Apply with proper and accurately calibrated spray equipment to dry plant surfaces to the point of wet with no run-off. Avoid applying to wet leaf and fruit surfaces. Avoid spraying at temperatures above 30°C (85°F) degrees at time of application during day light hours. For additional information regarding Agro-K products, tank-mixes and spray conditions contact your local Agro-K representative. User assumes full responsibility to ensure proper product, application equipment, environmental conditions and plant compatibilities exist prior to application.

WARNING: This product contains Molybdenum, Copper, Iron, Manganese and Zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful if misused.

Warranty

1.-The manufacturer guarantees and warrants that the content and the total net weight are as stated within lawful limits.

2.-Liability of Agro-K Corporation under this warranty or otherwise shall be limited to refund of the purchase price and such refund is expressly agreed by the buyer to be the exclusive remedy.

Agro-K Corporation makes no other expressed or implied guarantee, warranty or representation, including warranties of merchantability and fitness for a purpose.

Agro-K Corporation shall not be liable for direct consequential or incidental damages.

No modifications of this warranty and the disclaimers herein are authorized or valid unless expressed in writing and signed by Agro-K Corporation.

SHAKE WELL BEFORE USE

WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Registration Number:
2012033B Fertilizers Act

Item# 5335-CAN

Net Wgt. 12.82kg / 10L

Warning.
May cause eye irritation, may be harmful if swallowed, may cause harm to aquatic life.
Wash thoroughly after handling. Wear eye/face protection and protective gloves. Do not eat, drink, or smoke when using this product. Avoid release to environment. Rinse mouth if swallowed. Take off contaminated clothing and wash before reuse. If on skin: Wash with plenty of soap and water. If exposed or concerned: Get medical advice/attention. If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If swallowed, call a poison center/doctor if you feel unwell. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. If eye irritation occurs: Get medical advice/attention. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national regulations.



Analyse minimale garantie :

Magnésium (Mg) 0,5 %, cuivre (Cu) (réel) 0,5 %
Fer (Fe) (réel) 1,0 %, manganèse (Mn) (réel) 2,0 %
Molybdène (Mo) 0,2 % et zinc (Zn) (réel) 4,0 %

Zinc +5 D.L. est conçu pour une utilisation foliaire sur toutes les cultures pour prévenir ou corriger les carences en micronutriments. La fertilisation foliaire est destinée à compléter les programmes standards de fertilisation des sols et ne fournit pas, à elle seule, tous les éléments nutritifs normalement requis par les cultures agricoles. Ce produit doit être utilisé sur la base d'une analyse du sol ou des tissus.

Mode d'emploi commercial :

Usage foliaire : Appliquer 1,2 à 9,4 L/ha (0,5 à 3,8 L/acre) avec suffisamment d'eau pour assurer une couverture complète.

PRÉCAUTIONS D'APPLICATION : Mélanges en cuve

Zinc+5 D.L. est compatible avec de nombreux engrais et pesticides. Toutefois, un contrôle de la compatibilité est toujours recommandé. Remplir la cuve à 1/2 ou aux 2/3 avec de l'eau et commencer l'agitation, puis ajouter les produits complémentaires pour le mélange en cuve (tensioactifs, pesticides, etc.) selon les instructions du fabricant. L'ordre d'ajout des ingrédients dépendra des produits complémentaires pour le mélange en cuve. Si les produits complémentaires pour le mélange en cuve sont sensibles à un pH élevé, ajouter d'abord Zinc+5 D.L. pour abaisser le pH de la solution de pulvérisation. Si les produits complémentaires pour le mélange en cuve sont sensibles à un faible pH, incorporer Zinc+5 D.L. en dernier et pulvériser immédiatement après le mélange. Pour les adjuvants, consulter les étiquettes des produits complémentaires pour le mélange en cuve afin de faire le bon choix d'adjuvants et de connaître l'ordre de mélange approprié. En cas de mélange avec des fongicides fixés à base de cuivre, utiliser le taux le plus bas de Zinc+5 D.L. indiqué sur l'étiquette et s'assurer que les conditions de séchage sont appropriées au moment de l'application. Ne pas appliquer Zinc+5 D.L. en combinaison avec des huiles d'agrumes à plus de 1,2 L/ha (0,5 L/acre) ou 0,25 %, selon la valeur la plus faible, ou en combinaison avec des huiles de pétrole à plus de 4,7 L/ha (2 L/acre) ou 1,0 %, selon la valeur la plus faible.

Pulvérisation

Ne pas appliquer Zinc+5 D.L. avec tout type de pulvérisateur à main, à pompe ou porté sur le dos. Ne pas utiliser d'applicateurs de type pistolet à main. Pour toute question, contacter Agro-K ou un conseiller agricole. Appliquer avec un équipement de pulvérisation approprié et calibré avec précision sur des surfaces de plantation sèches jusqu'au point de mouiller le sol sans ruissellement. Éviter d'appliquer sur des feuilles humides ou sur des fruits. Éviter de pulvériser à des températures supérieures à 30°C (86°F) au moment de l'application pendant la journée. Pour obtenir plus d'informations sur les produits Agro-K, les mélanges en cuve et les conditions de pulvérisation, contacter votre représentant local Agro-K. L'utilisateur assume l'entière responsabilité de s'assurer que le produit, l'équipement d'application, les conditions environnementales et la compatibilité des végétaux sont appropriés avant l'application.

ATTENTION : Ce produit contient du molybdène, du cuivre, du fer, du manganèse et du zinc, et doit être utilisé uniquement selon les recommandations. Il peut s'avérer nocif s'il est mal utilisé.

Garantie

1. Le fabricant garantit que le contenu et le poids net total sont tels qu'indiqués selon les limites légales.

2. La responsabilité d'Agro-K Corporation en vertu de cette garantie ou autrement sera limitée au remboursement du prix d'achat, et un tel remboursement est expressément convenu par l'acheteur comme étant son recours exclusif.

Agro-K Corporation ne fournit aucune autre garantie ou déclaration, expresse ou tacite, y compris les garanties de qualité marchande et de conformité à un usage. Agro-K Corporation ne sera pas tenue responsable de tout dommage direct ou indirect. Aucune modification de cette garantie et des clauses de non-responsabilité ci-incluses ne sont autorisées ou valides, à moins qu'elles ne soient exprimées par écrit et signées par Agro-K Corporation.

BIEN AGITER AVANT L'UTILISATION

ATTENTION : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Numéro d'enregistrement :
Loi sur les engrais 2012033B

No d'article : 5335-CAN

Poids net : 12,82 kg/10 L

Mises en garde :
Peut provoquer une irritation oculaire, peut être nocif en cas d'ingestion et peut être nocif pour la vie aquatique.

Si on s'est lavé les yeux avant de manipuler le produit, porter une protection oculaire et faciale ainsi que des gants de protection. Ne pas manger, boire ou fumer lors de l'utilisation de ce produit. Éviter de rester dans l'environnement. Rincer la bouche en cas d'ingestion. Retirer les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas de contact avec la peau : laver abondamment avec du savon et de l'eau. En cas d'exposition ou de préexposition : consulter un médecin. En cas de contact avec les yeux : rincer délicatement avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles de contact, si possible. Continuer à rincer. En cas d'ingestion accompagnée d'un malaise : contacter un centre antipoison ou un médecin. En cas d'irritation cutanée : consulter un médecin. En cas d'irritation oculaire : consulter un médecin. Éliminer le contenu et les récipients conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.



Agro-K Corporation
8030 Main Street, N.E. • Minneapolis, MN 55432-1844 U.S.A.
(800) 328-2418 • (763) 780-4116
www.agro-k.com